

Geschichte der Verschönerungsvereine

(Ro./Red.) Der Ronsdorfer Verschönerungsverein ist vor 150 Jahren gegründet worden und kümmert sich fast ebenso lange um Unterhalt und Pflege der Ronsdorfer Anlagen. Der benachbarte Barmer Verschönerungsverein ist bereits 155 Jahre alt. Gelpetaler und Elber-

felder Verschönerungsvereine haben schöne Parkanlagen hinterlassen, bestehen jedoch nicht mehr.

Mit der Geschichte von Verschönerungsvereinen hat sich die Gartenhistorikerin und Ideengeberin der Quartiersgartenschau (Quga) Wuppertal be-

schäftigt und berichtet darüber in einem Vortrag, der am Dienstag, den 14. Mai, um 19 Uhr, in der Oase des Christlichen Altenheims Friedenshort, Friedenshort 80, beginnt.

Gastgeber ist der Ronsdorfer Verschönerungsverein, der Eintritt zum Vortrag ist frei.